

devrait être capable d'augmenter sa position concurrentielle à condition que les taux de change ne deviennent pas défavorables. Cette situation d'ensemble n'exclut pas la possibilité que certaines firmes, à titre individuel, puissent connaître des performances bien au-dessus de la moyenne.

L'industrie du vêtement de la Communauté européenne compte 28 000 établissements (contre 10 300 aux États-Unis et 7 750 au Japon) qui emploient plus de 1 million de personnes (contre 1,1 million aux États-Unis et 400 000 au Japon) et ce, malgré une tendance continue à la baisse dans le secteur de l'emploi.

Elle englobe surtout de petites et moyennes entreprises où le phénomène de concentration est relativement peu marqué. Environ 75 % des établissements emploient de 20 à 100 personnes. Les sociétés employant plus de 500 personnes sont situées principalement dans les pays les plus importants tels que la France, l'Italie, la RFA et le Royaume-Uni. (Elles représentent approximativement 2 % du total des établissements.)